

La Ligua: alcalde lideró reunión de emergencia comunal previo al sistema frontal que afectará a la zona

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, lideró esta tarde una reunión de emergencia comunal para tomar medidas preventivas y llevar tranquilidad a la ciudadanía respecto al sistema frontal que afectará a la zona central en las próximas horas. La instancia contó con la participación de Carabineros, Bomberos, la empresa eléctrica CGE y todos los directores de los departamentos municipales pertinentes a la emergencia.

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, dio a conocer parte de los puntos que se abordaron en la reunión de emergencia. **“Estamos trabajando coordinadamente para ver lo que se nos pueda venir en cuanto a este sistema frontal y estar preparados. También, agradecer a la dirigente Jaqueline Torres, quien nos ha facilitado una sede para tener un lugar como albergue, a propósito que ya tenemos uno, pero puede que necesitemos más espacio. Estuvimos viendo las diferentes problemáticas que se nos pueden venir. Estamos viendo los distintos lugares, estamos trabajando coordinadamente para no llegar a los mismos lugares y así desplegarnos por diferentes partes de la comuna de La Ligua”.**

Anuncio Patrocinado

Por su parte, el Capitán Alexander Cortés, de la Primera Comisaría de Carabineros de La Ligua, se refirió a la labor preventiva de la institución en la zona. **“Nos hemos puesto de acuerdo en esta mesa de trabajo todas las instituciones pertinentes para enfrentar este frente de mal tiempo. Efectuar un trabajo coordinado, mancomunado ante la eventualidad de algún tipo de emergencia. Evacuación de personas, sistemas viales, evacuación de aguas y similares. Me dirijo a los vecinos y vecinas de la comuna y también de la provincia de Petorca a que estén tranquilos, sean precavidos y mantengan la calma ante una emergencia”.**

Asimismo, Peter Cardoza, Comandante del Cuerpo de Bomberos de La Ligua, comentó el trabajo que han realizado los voluntarios en la comuna durante los últimos días. **“Con anterioridad nosotros como cuerpo de bomberos hemos estado gestionando lo que son guardias preventivas y acuartelamiento de las diferentes compañías de La Ligua, Valle Hermoso, Placilla, Los Molles y Longotoma, en el cual vamos a contar con personal disponible para atender las diferentes emergencias que se den durante estas lluvias, previendo no tan sólo el tema de anegamientos y trabajos de habitaciones, sino también las emergencias posibles de accidentes o algún otro siniestro”.**

La Ligua: alcalde lideró reunión de emergencia comunal previo al sistema frontal que afectará a la zona

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Finalmente, Claudio Valdivia, Supervisor de CGE La Ligua, entregó detalló sobre la coordinación que está realizando la empresa eléctrica en atención al sistema frontal. **“En estos momentos CGE ha decretado una alerta preventiva, amarilla, pasando a roja. Estamos potenciando nuestros equipos de emergencia, pasar de una brigada a tres brigadas, ya sea para construcción, reconstrucción o podas, para enfrentar el mal tiempo que se viene a nuestra zona”.**

El Municipio de La Ligua mantendrá activo todos los departamentos pertinentes para atender cualquier emergencia que se presente en la comuna producto de este sistema frontal. Asimismo, insta a los vecinos y vecinas a informarse por los canales oficiales.

La Ligua: alcalde lideró reunión de emergencia comunal previo al sistema frontal que afectará a la zona



y tú, ¿qué opinas?